

## Anjongsana ke Keluarga Warakawuri, Korem 082/CPYJ Peringati HUT ke 74 Tahun 2022

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.REDAKSISATU.CO.ID](http://MOJOKERTO.REDAKSISATU.CO.ID)

Jul 12, 2022 - 18:09



MOJOKERTO,- Memperingati HUT Ke 74 Korem 082/CPYJ Tahun 2022, digelar sejumlah rangkaian kegiatan diantaranya Komunikasi Sosial (Komsos) melalui anjongsana bersama keluarga Warakawuri bertempat di Kediaman para warakawuri yang berada di wilayah Mojokerto, Selasa (12/7/2022).

Dalam kegiatan ini Danrem 082/CPYJ Kol Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. diwakili Kasipersrem Letkol Inf Binsar Junianto Simanjuntak dan turut serta hadir Pasi

Komsos Mayor Arh Heru Sunyoto beserta anggota, Pasi Pers Mayor Caj Chandra dan Pengurus Persit KCK Koorcabrem 082.







Dalam kesempatan ini Kasipers menyampaikan “Kegiatan anjongsana ini merupakan kelanjutan rangkaian HUT Korem yang puncaknya akan dilaksanakan pada tanggal 17 Juli 2022 mendatang dan bertujuan untuk melihat langsung kondisi Para Warakawuri di Wilayah Mojokerto tepatnya di Rumah :Ny. Eet Rahmawati istri alm kapten Inf Ali Ridho , Ny. Yuningsih istri Alm sertu Husen , PNS Mahfud , Kopda Rusmiyanto dan Ny. Rosidah istri Alm srk Didik Suhartono.” Ucapnya.

Anjongsana kali ini sekaligus dilaksanakan pemberian berupa paket Sembako dan tali asih berupa uang tunai sebagai bentuk perhatian serta menjalin Tali silaturahmi dan cinta kasih kepada Warakawuri.” Diharapkan bantuan yang diberikan jangan dilihat dari besaran nilainya, tetapi lebih dari itu sebagai bentuk nilai kebersamaan dan kepedulian keluarga besar Korem 082.”Tandasnya.

Pada kesempatan ini para warakawuri menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar besarnya kepada Bapak Danrem atas pemberian sembako serta uang Tunai yang dapat meringankan beban kami dan sudah berkenan mengunjungi kami, Semoga dalam HUT Korem Komandan tambah Sukses selalu dalam memimpin korem, tetap Sehat dan Selalu dalam lindungan Allah SWT. ” ucap Ny. Eet Rahmawati dan Ny. Yuningsih perwakilan Warakawuri. ( Penrem CPYJ).